

《单词百科:factorization是什么意思?factorization怎么发音?factorization的解释和用法》

英语单词factorization是什么意思?factorization怎么读?factorization怎么发音?简答网为您整理了factorization的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



factorization怎么读

factorization的读音:[fækt raɪ zeɪ n]

factorization的意思

1、n.因数分解;

factorization的近义词

1、factoring n.因子分解, 因式分解;

2、factorisation 分解

factorization的双语例句

1、To ensure the credibility, author also adopts historicism and factorization.

为保证真实性, 笔者还采用了历史研究法和因素分析法等.

2、The feasibility to apply the algorithm of non-negative matrix factorization on intrusion detection is demonstrated.

论证了 非 负矩阵分解算法在入侵检测中应用的可行性.

3、A novel method based on factorization and bundle adjustment as its principle and implementation is presented.

针对现有算法中精度与计算量的矛盾,提出一种基于因子分解与光束法平差的新算法.

4、Features of the index number of odd perfect number are obtained by utilizing number's standard factorization.

介绍了与完全数有关的概念和结论,利用数的标准分解式给出了奇完全数的素因子次数的特征.

5、At the same time, its corresponding QR factorization method was also presented.

另外, 还给出了相应的QR分解算法.

6、They could be solved speedily by means of the sparse technique based triangular factorization.

应用稀疏矩阵的三角分解技术可实现对它们的快速求解.

7、A parameterization formula to construct a simultaneously stabilizing controller is obtained based on factorization.

Youla参数化方法给出了基于传递函数互质分解的同时镇定控制器的设计方法.

8、The safe of RSA algorithm based on difficulty in the factorization.

RSA算法的安全性依赖于大数的因数分解的困难性.

以上是简答网为您整理的factorization怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

查看更多关于factorization的用法、factorization的释义、factorization的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/factorization>

